

EJEMPLO DE RESPUESTA N.º 2

Vacunaciones obligatorias para enfermedades peligrosas

Las vacunas obligatorias se convirtieron en un tema de debate para muchos estadounidenses en respuesta a la pandemia de COVID-19. Aunque la vacunación había sido obligatoria en la mayoría de los estados, no todos los ciudadanos habían recibido la vacuna. Las empresas privadas pueden imponer la vacunación obligatoria a sus empleados a menos que se conceda una exención médica. Sin embargo, un argumento más específico se centra en si se debe exigir que todos los escolares reciban determinadas vacunas y cuáles deben ser las consecuencias si no lo hacen. Existen múltiples perspectivas sobre el debate de la vacunación escolar obligatoria para los niños en edad escolar. La mayoría de las personas opta por vacunar a sus hijos. Algunas familias deciden no vacunar por razones morales o de salud. No debería exigirse la vacunación a los escolares, pero sí debería recomendarse con especial énfasis. Para garantizar la seguridad de todos los niños, los estudiantes que no puedan presentar pruebas de que han sido vacunados deberían ser separados de la población general de niños vacunados.

De las tres perspectivas dadas sobre este tema, la segunda perspectiva presenta la opción más equilibrada. Hay muchas buenas razones por las que las vacunaciones son saludables para una población. Los médicos saben que, al vacunarse, los pacientes reducen la posibilidad de contraer una enfermedad grave o, si se contrae la enfermedad, el caso será menos peligroso. También saben que enfermedades como la viruela y la poliomielitis han desaparecido casi definitivamente gracias a las vacunas. Según la segunda perspectiva, "los niños que opten por no vacunarse deberían ser separados de los niños vacunados"; sin embargo, si operamos bajo la idea de que la mayoría de los niños seguirán siendo vacunados, sólo un pequeño grupo se verá afectado por la separación. La separación no significa necesariamente estar en una habitación separada. Podría ser que a los estudiantes no vacunados se les exija llevar mascarillas y comer en un periodo diferente. Los estudiantes seguirán teniendo acceso a una educación de la misma calidad. Como aprendimos con la pandemia de COVID-19, las actividades al aire libre representan un menor riesgo de transmisión de gérmenes, por lo que podría seguir siendo una opción que los estudiantes jueguen juntos en el recreo.

La ciencia ha demostrado que las comunidades que tienen altas tasas de vacunación también se benefician de la inmunidad "de rebaño", que es importante porque garantiza que cuando una infección no puede propagarse de una persona a otra, todos se beneficiarán, estén vacunados o no.

Sin embargo, hay comunidades y grupos de ciudadanos que se resisten completamente a la idea de la vacunación. Los argumentos son tanto morales como médicos. La primera objeción es que la vacunación obligatoria es coercitiva. Si una vacuna es obligatoria, entonces se espera que la persona renuncie a su autonomía y obedezca el requisito para poder asistir a la escuela, aceptar un empleo o trabajar con el público en general en alguna capacidad. Además de ser coercitivas, las vacunaciones, como todos los procedimientos médicos, requieren un consentimiento informado. Las vacunas obligatorias eliminan esa opción para los padres y los estudiantes. Otra crítica es que las vacunaciones obligatorias son discriminatorias. Sea cual sea la objeción de un padre, si las vacunas son obligatorias, entonces la razón para negarse no es válida; por lo tanto, debido a esto, si un padre temiera que una vacuna pudiera crear un problema de salud adicional para su hijo, su objeción no sería relevante. Las sanciones por negarse a recibir una vacuna también violan las libertades civiles de una persona: el derecho a la libertad, a la privacidad y al control sobre su propio cuerpo.

Aunque no debería exigirse la vacunación a los estudiantes en edad escolar, sí debería recomendarse con especial atención. Aquellos estudiantes que no estén vacunados deberían ser separados de la población general de niños vacunados. Plantear esto como una recomendación puede promover las vacunaciones

EJEMPLO DE RESPUESTA N.º 2

voluntarias y aumentar de forma natural la "inmunidad de rebaño". Por lo general, a las personas no les gusta que le digan lo que tienen que hacer, pero a veces es más fácil atrapar una mosca con miel que con vinagre. Los padres quieren lo mejor para sus hijos y harán todo lo posible para garantizar su salud y seguridad.